



Reforma

Excélsior

La Jornada

El Universal

Síntesis de medios

26 de marzo de 2023

Primeras Planas

"Es la misma mafia", acusa AMLO a Corte Se disputan el control de narcolaboratorios Se despidió en familia AMLO: rechazo en la Corte al plan B, porque es partidaria de la oligarquía Incluye a corte en "mafia del poder" ¡Adiós, cuates!

El Heraldo de México La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Se echan 'el six' del CJNG

Seis presuntos integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) detenidos tras la persecución que dejo cuatro muertos, tres policías y un delincuente, fueron vinculados a proceso por los delitos de homicidio calificado agravado, asociación delictuosa agravada y daño a la propiedad. El secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, reconoció a los 14 policías que enfrentaron a los criminales durante la persecución que inició en el Estado de México y culminó en la ciudad. Metro Sin Mención Reforma / La Jornada

Asesinan perros pitbull a mujer en Santa Fe

Policías y personal de la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC** atendieron un reporte de emergencia en un domicilio de la colonia Pueblo Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón, donde una mujer fue atacada por dos perros de raza pitbull. Policías que realizaban patrullajes de vigilancia atendieron el reporte de emergencia mientras que personal de la Brigada efectuó la contención de los perros. En apego a los protocolos de actuación, trasladaron a los caninos ante el Ministerio Público, el cual instruyó que se entregaran a un centro veterinario de la Secretaría de Salud con la finalidad de que permanezcan bajo observación sanitaria. Uno más Uno

Crece y sube de peso la cachorra de coyote rescatada

La hembra de coyote que fue rescatada por personal de la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC** y trasladada a un centro de conservación de fauna silvestre para restablecer su salud, se recupera favorablemente. "Ya pesa 7 kilogramos, llegó pesando entre 3 y 3.5 kilos, ha subido de peso y también ha crecido, está muy bien", informó la bióloga Adriana Fernández Ortega, directora del Zoológico Los Coyotes. <u>La Prensa / Excélsior / Reforma</u>

Imparten talleres en la Casa Violeta

Una de las alcaldías que ha tomado muy en serio la Violencia de Género es Venustiano Carranza, encabezada por Evelyn Parra, al ofrecer diversos talleres a través de la Casa Violeta. "Uno de los ejes rectores de mi gobierno son las mujeres, por ello desde el primer día como alcaldesa implementamos la **Policía Violeta**, capacitada para atender y brindar protección a las mujeres que son víctimas de violencia", señaló la funcionaria. <u>La Prensa / La Crónica de Hoy</u>

El delivery de drogas negocio que creció

Durante la pandemia por Covid-19, el nicho de las aplicaciones que hacían llegar medicinas, comida y distintos productos hasta las puertas de las casas crecieron de manera exponencial, pero también fue explotado por la delincuencia organizada. Y si bien investigaciones de la **SSC** tienen ubicados a por lo menos 100 proveedores, desde independientes hasta células ligadas a La Unión Tepito, e incluso al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), son los independientes los que usan redes sociales: jóvenes que por su cuenta compran el producto y lo distribuyen. El Universal







Síntesis de medios

26 de marzo de 2023

Policiaco

Motosicarios ejecutan a joven de tres balazos

Un joven fue ejecutado de tres balazos en la calle Cantería casi esquina con Impresores, colonia Ampliación Venustiano Carranza, en la alcaldía del mismo nombre. Los disparos los realizaron un par de sujetos armados que viajaban a bordo de una motocicleta. Elementos de la SSC, adscritos a los sectores Arenal, Moctezuma y Balbuena, arribaron a dicho sitio. La Prensa / El Gráfico

Indigente muere atropellado

Un hombre en condición de calle, murió tras haber sido atropellado por un vehículo en avenida Paseo de la Reforma. El automóvil circulaba con dirección hacia el Eje 1 Oriente, Vidal Alcocer, colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. El presunto responsable escapó del lugar. La Prensa

Matan a tiros a un hombre en la GAM

Un hombre fue ejecutado aparentemente en ataque directo, en la calle Primavera esquina con Sauces, colonia Candelaria Ticomán, alcaldía Gustavo A. Madero. Al parecer, al agresor ya lo esperaban en una motocicleta para escapar. Elementos de la SSC llegaron al lugar. La Prensa

Camino hasta desfallecer

Un hombre caminó varias cuadras herido tras recibir varias puñaladas hasta que no pudo más y cayó muerto en la calle Amapola y Avenida de Rosal, colonia Los Ángeles, en la alcaldía Iztapalapa. El Gráfico

Justicia

Asaltan la casa del ex funcionario Julio Serna

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México investiga un asalto a la casa de Julio César Serna, ex titular de la Central de Abasto (Ceda) y ex jefe de gabinete de la anterior administración capitalina, ocurrido en la alcaldía Álvaro Obregón. El ex funcionario enfrenta un proceso judicial por enriquecimiento ilícito bajo prisión preventiva, por lo que se encontraba en el inmueble y no en el Reclusorio Norte. La Jornada

Sheinbaum niega persecución política contra alcalde de BJ

Sheinbaum destacó que la investigación que hace la Fiscalía a cargo de Ernestina Godoy no es política, sino penal. Denunció que Santiago Taboada "se escuda haciendo esto como un tema político. No, no es un tema político, es un tema penal, y es un tema de afectación a la ciudadanía, a la ciudad". Uno Más Uno







Síntesis de medios

26 de marzo de 2023

Imagen Destacada

metro Se echan 'el six' del CJNG

